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Moradores do Taboão, 
Paulicéia e Jordanópolis 
vão ganhar UPA e UBSs 
totalmente reformadas
Upa será inaugurada dia 10 de agosto; logo em seguida, 
reforma das UBSs do Taboão e da Paulicéia terão início 

Obras na UPA Paulicéia/Taboão estão em fase adiantada
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Os serviços de 
Saúde na região do 
Taboão, Paulicéia 
e Jordanópolis vão 
ganhar um grande 
reforço. A Prefeitura 
vai inaugurar dia 10 
de agosto, na Rua 
Pedro de Toledo, 
326, a quinta 
Unidade de Pronto 
Atendimento (UPA) 
24 horas da cidade. 
Com capacidade 
para efetuar 14,4 
mil atendimentos/
mês e beneficiando 
em torno de 200 
mil habitantes, essa 
não será a única 
melhoria em Saúde 
que os moradores 
da região receberão: 

assim que for 
inaugurada a UPA 
Paulicéia/Taboão, 
a UBS do Taboão, 
que fica ao lado do 
pronto-socorro (PS), 
será reformada e 
ampliada. 
A nova UBS terá 
maior número de 
médicos e de outros 
profissionais, novos 
espaços e serviços, 
implantação da 
Estratégia de 
Saúde da Família, 
hoje inexistente, 
e Base do Serviço 
de Atendimento 
Móvel de Urgência 
(SAMU) 24 horas. 
O serviço do SAMU 
será agilizado para 

Depois de reformada, a UBS do Taboão terá 
maior número de  médicos e serviços
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Depois de reformada, a UBS do Taboão terá 
maior número de  médicos e serviços

a comunidade 
do Taboão, hoje 
atendida pela base 
presente no PS 
do Rudge Ramos. 
Com a ampliação 
da UBS, ainda será 
agregado ao prédio 
um laboratório de 
saúde. As obras 
na unidade terão 
início dia 11 de 
agosto e a previsão 
de inauguração é 
dezembro deste 

“Fiz uma operação 
no coração e 

tenho de fazer o 
acompanhamento 

médico uma vez por 
mês. Até por isso, a 

nova UPA e a reforma 
na UBS serão muito 

boas para mim. 
Mas também serão 
importantes para 
toda a região.” 

Rogério Murano, 
encanador aposentado 

e morador do Bairro 
Taboão. 

“Li sobre as UPAs 
e acho que será 

muito bom 
para essa região, 

que necessita de um 
serviço 

como esse. 
A instalação dessa 
UPA será benéfica 

porque vai  
ajudar a desafogar 

as UBSs e os pronto-
socorros.” 

Roseli Ruano, 
ex-bancária 
aposentada.   

ano. A UBS da 
Paulicéia, que 
também atende a 
região, a partir do 
dia 16 de agosto 
da mesma forma 
será ampliada e 
reformada.
Há impeditivos 
técnicos para a 
construção de uma 
UPA no mesmo local 
onde está o Pronto-
Socorro do Taboão. 
Para ajudar a 

Prefeitura a financiar 
a construção de 
uma unidade, o 
Governo Federal 
exige que a região a 
ser beneficiada tenha 
no mínimo 50 mil 
habitantes, número 
superior a população 
do Taboão, de 
23,9 mil pessoas. 
Daí a escolha da 
área localizada na 
Paulicéia para a 
instalação da UPA, 

que beneficiará 
também os bairros 
do Taboão e 
Jordanópolis.
Até o final do 
governo estão 
previstas mais quatro 
UPAs: 
nos bairros Jardim 
Silvina, Rudge 
Ramos, Alves 
Dias/Assunção e 
Baeta Neves, que tem 
inauguração prevista 
para 5 de setembro. 

 Beneficiará em torno de 200 mil habitantes, moradores dos bairros Taboão, 
Paulicéia e Jordanópolis

 Capacidade para efetuar 14,4 mil atendimentos/mês 

 Investimento de R$ 4,85 milhões: R$ 2,85 milhões da Prefeitura e R$ 2 milhões 
provenientes do Governo Federal

 Área total de 1,2 mil metros quadrados

 Atenderá urgências e emergências de baixa e média complexidade

 Funcionamento 24 horas, inclusive nos fins de semana. 

 Totalmente climatizada e informatizada

 Terá 14 leitos, sendo quatro para crianças e dois de Unidade de Terapia Intensiva 
(UTI), quatro consultórios médicos, oito consultórios odontológicos, laboratório de 
análises, eletrocardiograma, raio-x e salas de medicação e nebulização.

 Farmácia dia e noite com remédios gratuitos 

 Atendimento aos usuários com acolhimento humano e classificação de risco

Região ganhará Serviço de Atendimento 
Móvel de Urgência (SAMU) 24 horas

Conheça a UPA Paulicéia/Taboão
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Evento 
acontece de 
1° a 14 de 
agosto no 
Pavilhão 
Vera Cruz

Prefeitura apresenta 1ª Feira Literária aos 
profissionais da rede municipal de ensino

A cidade vai 
receber, de 1º a 
14 de agosto, a 1ª 
Feira Literária de 
São Bernardo do 
Campo (FELITSBC). 
Única do gênero 
no Estado, uma 
vez que se destina 
exclusivamente à 
literatura infantil e 
juvenil, a feira, que 
será realizada no 
Pavilhão Vera Cruz, 
foi apresentada 
pela secretária 
de Educação para 
cerca de 500 
profissionais da 
rede municipal de 
ensino na segunda-
feira (18/7). O 
encontro, que 
reuniu diretores, 
coordenadores 
e orientadores 
pedagógicos, 
aconteceu no 

Teatro Lauro Gomes 
e contou com a 
participação da 
diretora Executiva 
da Fundação 
Nacional do Livro 
Infantil e Juvenil 
(FNLIJ), Elizabeth 
D’Angelo Serra. 
Parte dos festejos 
pelo aniversário da 
cidade, o evento 
vai proporcionar 
aos 85 mil alunos 
da rede, incluindo 
os da Educação de 
Jovens e Adultos 
(EJA), acesso ao 

conteúdo literário 
das maiores e 
principais editoras 
do Brasil. O 
objetivo é garantir 
um livro a cada 
aluno participante, 
além de assegurar 
que todas as 
escolas tenham a 
possibilidade de 
adquirir acervo 
para atualizar suas 
bibliotecas.
“Nossos alunos e 
professores terão à 
disposição autores 
consagrados da 

literatura infantil 
e juvenil nas 
duas semanas do 
evento”, explicou 
a secretária 
de Educação, 
lembrando que, 
diariamente, 
100 ônibus irão 
circular pela cidade 
levando os alunos 
e professores ao 
evento. 
Para atingir toda a 
rede, a expectativa 
é que, por dia, 
cerca de 4 mil 
estudantes visitem 

os stands da 
FELITSBC.
Na avaliação de 
Elizabeth 
D’Angelo, 
incentivar a leitura 
é uma das formas 
de elevar o nível 
da educação em 
todos os sentidos. 
“Esse exemplo 
que São Bernardo 
está dando na sua 
rede de ensino, 
proporcionando 
um evento literário 
desse porte, é 
único”, elogiou.

Cruzamento da 
Av. Vivaldi com 
a Lions ficará 
interditado
O cruzamento da 
Avenida Vivaldi 
com a Lions ficará 
interditado até 1º 
de agosto para 
a execução dos 
serviços das redes 
de águas pluviais 
e esgoto e início 
das obras do 
rebaixamento da 
Lions. 
Para os motoristas 
que seguem pela 
Avenida Vivaldi 
sentido Centro, 
o tráfego será 
desviado pela 
Rua Uberaba, 
Av. Senador 
Vergueiro e Rua 
Pirapitingui. No 
sentido inverso, 
em direção ao 
Rudge Ramos, 
a alternativa é 
utilizar as ruas 
Pirapitingui, Brasil 
e Santo Inácio.
O rebaixamento 
da Lions tem 
o objetivo de 
melhorar a fluidez 
no trânsito na 
ligação entre São 
Bernardo, Santo 
André e Diadema.
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Ruth Rocha e Ziraldo são alguns dos escritores que vão marcar presença 



5  Agentes comunitários de Saúde recebem 
10,6% de reajuste nos salários
Salário-base,
hoje de 
R$ 658,
passou 
a ser de 
R$ 750

O prefeito de São 
Bernardo autorizou 
a concessão de 
reajuste de 10,6% 
nos salários 
dos agentes 
comunitários 
de saúde, com 
retroatividade a 
partir de maio. Com 
isso, o salário-base, 
hoje de R$ 658, 
passou a ser de R$ 
750. Com os vários 
benefícios que 
os trabalhadores 
possuem, o valor 
a ser pago aos 
agentes chegará a 
R$ 1.235 mensais. 
A iniciativa já 

contempla o 
reajuste de cerca 
de 6% que está 
sendo negociado 
com o Sindsaúde 
para os demais 
trabalhadores da 
saúde da Fundação 
do ABC.   
A Prefeitura 
tem investido 
significativamente 
na contratação 
e qualificação 
dos agentes 
comunitários. Em 
2009, quando a 
atual Administração 
assumiu, eram 
em torno de 
300 agentes. 
Atualmente, o 
município conta 
com 1.115 agentes 
comunitários, o que 
garante a cobertura 
de 100% do nosso 
território. Eles foram 
contratados por 

processo seletivo 
pela Fundação ABC 
e são regidos pela 
Consolidação das 
Leis do Trabalho 
(CLT) para uma 
jornada de 40 horas 
semanais. 
Como pré-requisitos 
para o ingresso 
no programa, os 
agentes devem 
morar no mesmo 
bairro da Unidade 
Básica de Saúde 
(UBS) onde 
trabalham e ter 
ensino fundamental 
completo. 
Todos os agentes 
passam por um 
curso introdutório 
de 40 horas, 
no qual recebem 
as informações 
necessárias 
para a realização 
das visitas 
domiciliares.
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Prefeitura aumentou o número de agentes comunitários de 300 
para 1.115, o que garante a cobertura de 100% do município

“Esse reajuste irá motivar 
mais os profissionais, porque a classe 

estava sem receber um aumento 
há 11 anos, e nosso papel é muito 
importante junto à comunidade.” 

Mirian Bittencourt da Silva, agente 
comunitária de saúde da UBS Primo Finco.

“Nossa situação tem melhorado bastante. 
Antes, não tínhamos benefícios nem valorização 

profissional. Agora passamos por cursos de 
capacitação e o nosso trabalho é reconhecido.”

Giselda Ferreira da Silva, agente comunitária 
de saúde da UBS do Jardim Farina e 

moradora do bairro há 30 anos.
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Encontro 
teve o 
objetivo de 
garantir o 
direito à 
alimentação

São Bernardo promove 1ª Conferência de 
Segurança Alimentar e Nutricional

São Bernardo do 
Campo realizou na 
quarta-feira (20/7), 
na Universidade 
Metodista, sua 
1ª Conferência 
Municipal de 
Segurança 
Alimentar e 
Nutricional. O 
encontro, que 
reuniu cerca de 
100 pessoas, entre 
representantes do 
poder público e 
da sociedade civil, 
teve o objetivo 
de elaborar 
diretrizes para 
garantir o direito 
à alimentação 
adequada para 
todos por meio da 
implementação do 
Sistema Municipal 
de Segurança 
Alimentar e 
Nutricional. O 
encontro foi aberto 
pelo prefeito da 
cidade.
Tendo como 
tema Alimentação 

Adequada e 
Saudável: Direito 
de Todos, os eixos 
de discussão do 
encontro foram: 
Avanços, Ameaças 
e Perspectivas do 
Direito Humano 
à Alimentação 
Adequada; 
Plano Nacional 
de Segurança 
Alimentar e 
Nutricional; 
e Sistema e 
Política Nacional 
de Segurança 
Alimentar e 
Nutricional. 
Segundo o 
prefeito, o 
evento aponta a 
necessidade que 
São Bernardo tem 
de se preocupar 
com a educação 
alimentar. 
“Esta primeira 
Conferência 
Municipal é 
importante para 
nos orientar nas 
políticas que temos 
que desempenhar 
na cidade. Uma 
boa alimentação 
pressupõe um 
processo de 
educação muito 
forte e tudo 
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de uma política 
de segurança 
alimentar”, afirma.
Entre os projetos 
da Administração 
voltados à garantia 
de alimentação 
de qualidade 
para todos estão 
o incremento da 
merenda escolar, 
que passou a contar 
com produtos da 
agricultura familiar, 
e a implementação 
de um banco de 
alimentos.
Além de 
apresentação 
cultural e palestra 
com o professor 
da Unicamp Walter 
Belic, durante 
a Conferência 
também foi 
realizada a eleição 
dos delegados 
titulares
e suplentes que 
representarão 
São Bernardo 
na Conferência 
Estadual de 
Segurança 
Alimentar e 
Nutricional, que 
acontece 
entre 13 e 15 de 
setembro. 

“A Secretaria de 
Educação acompanha 

as escolas para garantir 
uma alimentação 

saudável e atendemos 
vários públicos. É 
uma conferência 

importante.” 

Mônica Guedes 
Carvalhaes, 46 anos, 

fonoaudióloga 
da equipe técnica 
da Secretaria de 

Educação

“Esse tipo de encontro 
é muito bom porque 

trabalho com 
entidades assistenciais 

e preciso levar uma 
alimentação saudável 

para as crianças. A 
população deveria 

também participar desse 
evento.” 

Ilze Aparecida Brito, 
52 anos, agente 
comunitária de 

saúde

“A importância deste 
evento é construir a 
política pública de 

segurança 
alimentar no 

município. Este 
tipo de assunto não 

envolve apenas a escola, 
mas todos nós.” 

Elisete Sampaio, 58 
anos, encarregada 

da segurança 
alimentar e nutricional 

da Sedesc

Cerca de 100 pessoas estiveram presentes ao encontro
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Profissionais 
realizaram 
curso 
durante 
uma 
semana

Almoço marca capacitação de 750 
merendeiras da rede de ensino

Almoço realizado 
na segunda-feira 
(18/7) no Centro 
de Formação 
dos Profissionais 
da Educação 
(Cenforpe) marcou 
a capacitação de 
750 merendeiras 
em mais um 
curso promovido 
pela Prefeitura 
de São Bernardo 
do Campo. 
No encontro 
também estiveram 
presentes o 
prefeito da cidade 
e a secretária de 
Educação.   
Durante uma 
semana de 
capacitação, as 
profissionais 
tiveram contato 
com temas como 
a preparação 
e recebimento 
de alimentos 
e higienização 

das mãos. 
Outros assuntos 
abordados durante 
o curso foram o 
correto manuseio 
do alimento, a 
relação entre as 
merendeiras e os 
alunos e também 
a importância de 
uma alimentação 
equilibrada. De 
acordo com a 
chefe de Divisão de 
Alimentação Escolar 
da Prefeitura, 
a capacitação 
também abordou 
o papel das 
merendeiras 
enquanto 

educadoras.
Atualmente, 
São Bernardo 
investe cerca de 
R$ 35 milhões 
em alimentação 
escolar, sendo 
R$ 8 milhões 
na obtenção 
de produtos da 
agricultura familiar. 
Essa ação tem o 
objetivo duplo de, 
ao mesmo tempo 
em que garante 
alimentos frescos e 
de qualidade para 
a merenda dos 
alunos, fomentar 
a produção 
dos pequenos 

agricultores.
“Nós estamos 
fazendo um esforço 
grande para prestar 
um bom serviço 
em todas as áreas, 
mas a alimentação 
escolar é um tema 
que nos preocupa 
muito”, disse o 
chefe do Executivo, 
reforçando que, 
desde o início 
de 2009, foram 
criadas 4,7 mil 
novas vagas nas 
escolas municipais 
e que outras 11,3 
mil devem ser 
disponibilizadas até 
o fim de 2011. 
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Centro de Formação dos Profissionais da Educação 
foi palco da celebração das merendeiras

Evento 
2º Encontro de Agentes 
Socioambientais Voluntários
Local: Parque Estoril  
Rua Portugal s/n, Bairro Estoril – Riacho 
Grande 
Informações: 4367-6371
Dia 23, às 9h
 
Inscrições
2ª Etapa do Circuito de Basquete de 
Rua
Local: Parque da Juventude Città Di 
Maróstica
Avenida Armando Ítalo Setti, 65 - 
Centro
Dia 24, das 9h às 17h

9ª Meia Maratona Cidade de São 
Bernardo
Local: em frente ao Ginásio 
Poliesportivo
Informações e inscrições: 
www.corpore.com.br
Até o dia 27, às 8h15

Rotativo Cidadão
Nas unidades da Fundação Criança 
e subprefeituras do Riacho Grande e 
Rudge Ramos 
Informações: 4126-1319
Até o dia 29, das 9h às 17h
 
Faculdade Aberta para a Terceira 
Idade
Local: Centro de Referência do Idoso 
Avenida Redenção, 271 - Centro
De segunda a sexta-feira, 
das 9h às 17h
 
Formação de Agente Socioambiental
Informações e inscrições: Secretaria de 
Gestão Ambiental
Rua Jacquey, 61, 1º andar, Rudge 
Ramos ou pelo email eco.escola@
saobernardo.sp.gov.br
Até 12 de agosto
 
Inaugurações
Ecoponto Bairro dos Casa
Avenida Capitão Casa, 687, 
Bairro dos Casa
Dia 22, às 10h
 
Nova Sede do Conselho Tutelar
Local: Secretaria de Desenvolvimento 
Social e Cidadania
Avenida Redenção, 271 – Centro
Dia 25, às 15h
 
80 apartamentos do Conjunto Três 
Marias
Local: Rua Projetada, s/n – Cooperativa
Dia 26, às 15h
 
Serviços
 
Operação Bota Fora
Região: Riacho Grande A e Riacho 
Grande B
Informações: 4366-3660
 
Programa Cidade Viva
Região: Alves Dias, Cooperativa, 
Planalto e Independência
De 1 a 31
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Comunidade 
poderá 
adquirir 
móveis e 
pagar a 
longo prazo

Antiga demanda, 
comunidade do pós-balsa 
recebe nova iluminação

O Grupo de 
Trabalho (GT) do 
setor Moveleiro, 
uma iniciativa 
da Prefeitura de 
São Bernardo e 
dos lojistas da 
Rua Jurubatuba, 
realizou na quarta-
feira (20/7) uma 
visita ao Conjunto 
Habitacional Três 
Marias, no Bairro 
Cooperativa. 
Além de lojistas 
e representes da 
Administração, 
estiveram presentes 
membros da Caixa 
Econômica Federal e 
do Senai. 

A visita teve o 
objetivo de dar 
continuidade ao 
projeto que vai 
possibilitar que 
os moradores 
do conjunto 
habitacional 
comprem móveis 
de qualidade nas 
lojas da cidade 
com o auxílio de 
financiamentos a 
longo prazo junto à 
Caixa Econômica.
Além disso, para 
que os novos 
moradores tenham 
ideia de como 
os apartamentos 
podem ser 
decorados, os 
representantes 
moveleiros da 
cidade também 
vão apresentar 
três modelos de 
showrooms nos 
empreendimentos 

habitacionais 
construídos pela 
Prefeitura.
O GT Moveleiro 
de São Bernardo 
foi constituído 
junto com a 1ª 
Feira de Móveis da 
Rua Jurubatuba, 
realizada em junho 
e que reuniu 74 
lojas de móveis e 
artigos de decoração 

em dois quarteirões 
da via, em 
aproximadamente 
60 mil m² voltados 
ao segmento. 
Com a realização 
da Feira, a Prefeitura 
fomentou o 
comércio deste 
que é um dos 
corredores 
comerciais mais 
importantes do País. 

Fo
to

: 
D

iv
ul

ga
çã

o

Representantes da Prefeitura, 
do setor moveleiro e da Caixa 
Econômica visitaram apartamentos

O prefeito de 
São Bernardo 
inaugurou na 
noite de quinta-
feira (21/7) 
a iluminação 
pública na 
região do pós-
balsa, antiga 
reivindicação 
da comunidade 
local. A cerimônia 
de entrega da 
melhoria ocorreu 
na Estrada do Rio 
Acima, 6.150, na 
esquina com a 
Rua do Peixe.
As obras foram 
realizadas em 
dois bairros: no 
Capivari foram 
instaladas 26 
luminárias na Rua 
do Peixe, quatro 
na Rua Lambari, 

Parceria com lojistas vai ajudar morador 
do Três Marias a mobiliar a casa

17 na Viela e 
três na Estrada 
do Rio Acima. As 
melhorias foram 
realizadas entre 
os dias 11 e 16 de 
julho, custaram 
R$ 93,7 mil 
e vão beneficiar 
cerca de 80 
famílias.
No Bairro Tatetos 
foram instaladas 
28 luminárias 
no Caminho da 
Divisa, 15 na 
Rua Chico 
Sapateiro e 
outras nove no 
Caminho da 
Represa. As obras 
custaram R$ 
75 mil e foram 
realizadas 
entre os dias 
5 e 8 de julho.
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Alças de 
acesso do 
viaduto 
ligarão a pista 
à Av. João 
Café Filho

Começa pavimentação 
da Estrada do Rio Acima, 
no Riacho Grande

Após 36 anos 
abandonado, o 
viaduto do Km 22,5 
da Via Anchieta 
será recuperado. A 
Prefeitura iniciará 
até o final do 
mês de julho a 
construção das 
alças de acesso 
que ligarão a pista 
litoral/planalto à 
Avenida Presidente 
João Café Filho. A 
obra está orçada em 
aproximadamente 
R$ 13 milhões e 
deve ser finalizada 
em oito meses.
Na última terça-feira 
(19/7), a Secretaria 
de Transportes 

Obras no viaduto do km 22,5 da Via 
Anchieta terão início no final de julho

e Vias Públicas 
recebeu a licença 
do Departamento 
de Estradas de 
Rodagem de 
São Paulo (DER) 
para dar início às 
intervenções, que 
estão na faixa de 
domínio da rodovia.
O viaduto terá 
apenas o sentido 
centro-bairro e 
irá acabar com o 
cruzamento em nível 
de quem trafega 
pela Via Anchieta 
com destino a 
Avenida Maria 
Servidei Demarchi. 
Hoje, o motorista 
que trafega do 
Centro em direção 
a Avenida Capitão 
Casa é obrigado 
a transpor a Via 
Anchieta pelo Km 
23, cruzando com 
o movimento de 
saída da rodovia, 

uma manobra 
considerada 
perigosa. Para a 
construção das 
alças de acesso, 
nove imóveis 
estão sendo 
desapropriados.
Além da solução 
quanto ao 
cruzamento em 
nível, haverá 
uma melhora 
na condição de 
trafegabilidade 
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Obra, que ficou 36 anos parada, 
vai melhorar trânsito na região

e segurança do 
trânsito no entorno, 
atingindo 
diretamente 
a população 
que transita 
pela Via 
Anchieta e acessa 
os bairros Centro, 
Ferrazópolis, 
Assunção, 
Demarchi, 
dos Casa e 
Batistini, entre 
outros. 

Uma das 
demandas eleitas 
pela comunidade 
do Riacho Grande 
como prioridade 
durante as 
plenárias do 
Orçamento 
Participativo 
realizadas pela 
Prefeitura de 
São Bernardo, a 
pavimentação da 
Estrada do Rio 
Acima beneficiará 
mais de 10,5 mil 
moradores. A 
obra, iniciada em 
11 de julho, é uma 
reivindicação de 
cerca de 20 anos 
da população. 
Serão 
pavimentados 8,2 
km da via, a partir 
da balsa João 
Basso até o Bairro 
Santa Cruz, sendo 
5,6 km em estrada 

de terra e 2,6 km 
que estava com 
pavimento asfáltico 
em mau estado de 
conservação. 
A intervenção 
prevê drenagem, 
execução 
de calçadas, 
sinalização vertical 
e horizontal. A 
previsão é que a 
obra seja 
finalizada em maio 
de 2012 e sejam 
investidos 
R$ 16,8 milhões. 
De acordo com o 
secretário-adjunto 
de Transportes e 
Vias
Públicas, a 
melhoria vai 
permitir o 
deslocamento 
seguro dos 
moradores nos 
dias secos ou 
chuvosos.
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Grupo é 
formado 
por 
produtores 
de São 
Bernardo

Teatro Elis Regina exibe 
três filmes do grupo 
Corja neste sábado
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Cena do filme A coisa aí fora tá 
feia, presente na programação

O Teatro Elis Regina 
terá neste sábado 
(23/7), a partir das 
20h, três filmes 
gratuitos da Mostra 
Corja, grupo 
premiado em 2009 
pelo programa 
da Prefeitura de 
Valorização de 
Iniciativas Culturais 
(VAI) SBC. Esse 
programa promove 
a democratização 
do acesso à cultura 
por meio do 
apoio financeiro a 
projetos nas áreas 
de cinema, dança, 
música, entre 
outras linguagens. 

O grupo Corja 
Filmes é formado 
por produtores, 
criadores de 
audiovisual e 
realizadores 
cinematográficos da 
cidade. 
A programação 
terá início com o 
curta-metragem No 
meio do caminho, 
filmado durante 
julho do 2010 em 
São Bernardo. A 
cidade é o pano de 
fundo para contar, 
de forma inovadora, 
uma história 
comum nas grandes 
metrópoles: 
dois jovens em 
uma moto que 
são parados por 
políciais em sua 
viagem para casa.
Em seguida, será 
exibida a ficção A 
coisa aí fora tá feia. 

O filme traz Alberto, 
sujeito que trabalha 
em um escritório e 
que se atrasa todos 
os dias. A coisa se 
complica quando, 
depois de um 
ultimato do chefe, o 
atrapalhado Alberto 
é obrigado a chegar 
no horário.
O público ainda 
poderá conferir o 
longa-metragem 
Em potencial, que 
mostrará a história 
de Donato, 
que se coloca 
como algoz em um 
mundo cheio de 
vítimas.
A recomendação 
etária é a partir 
dos 16 anos. O 
Teatro Elis Regina 
fica na Avenida 
João Firmino, 
900, Bairro 
Assunção.

Os artistas 
que quiserem 
se apresentar 
durante os 
festejos pelo 
458º aniversário 
de São Bernardo 
têm até o dia 
29 de julho 
para enviar seus 
projetos para 
a Prefeitura. 
As linguagens 
a serem 
contempladas 
são teatro, dança, 
música, capoeira, 
circo, hip hop, 
grafite entre 
outras. 
A duração 
de cada 

Prefeitura abre seleção de artistas 
para festejos do aniversário da cidade

apresentação, que 
deverá ocorrer 
entre 2 a 4 de 
setembro em local 
a ser definido pela 
Administração, 
deverá ser de, 
no mínimo, 
50 minutos. A 
contrapartida 
financeira da 
Prefeitura aos 
artistas será de R$ 
500 pela produção 
do espetáculo e R$ 
100 por integrante.
As propostas 
devem ser 
entregues na 
Secretaria de 
Cultura (Rua Bauru, 
21, Baeta Neves), 

das 9h às 16h. 
O resultado será 
informado aos 
selecionados 
no prazo de 
sete dias após 
o encerramento 
das inscrições. 
Poderão 
participar 
pessoas físicas 
e jurídicas. O 
edital da seleção 
está disponível 
no site da 
Prefeitura, www.
saobernardo.
sp.gov.br/
cultura. Mais 
informações pelo 
telefone 
4336-8239.

Em apenas cinco 
horas de atividade, 
150 voluntários 
recolheram 
cerca de três 
toneladas de lixo 
das margens da 
Represa Billings. O 
mutirão de limpeza 
foi realizado pela 
Prefeitura de São 
Bernardo na região 
do Parque Ideal.
Do local foram 
recolhidos todo 
o tipo de lixo, 
como garrafas 
PET, roupas, 
embalagens, 

louças e até 
vasos sanitários. 
A limpeza foi a 
primeira etapa 
para a recuperação 
ambiental da área, 
que receberá 
reflorestamento 
com o plantio de 4 
mil mudas a partir 
do dia 20 de julho, 

em um esforço 
para melhorar a 
qualidade ambiental 
do Grande 
Alvarenga. O evento 
contou com a 
participação da 
comunidade local 
e de algumas 
entidades 
ambientalistas.

Mutirão retira três toneladas de lixo 
das margens da Represa Billings

150 voluntários participaram da ação



11  A  Central de Trabalho e Renda fica localizada na Rua Marechal Deodoro, 2.316, Centro, São Bernardo do Campo.  Para se cadastrar é necessário 
apresentar carteira de trabalho, RG e CPF. O horário de atendimento é das 8h às 17h, de segunda a quinta-feira, e às sextas, das 8h às 15h, com 

limite de 300 senhas que poderão ser alteradas, canceladas e suspensas, conforme a demanda e o resultado do empregador.

Relação de vagas de empregos da Central de Trabalho e Renda de São Bernardo
Secretaria de Desenvolvimento  Econômico, Trabalho e Turismo
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